

Schweizer Junioren-Hallenmeisterschaften 9.&10. März 2019, Lausanne

Mit einer Delegation von 10 Athleten reiste der VZW an die diesjährigen Hallenjuniorenmeisterschaften nach Lausanne.

In der Kategorie A Junioren der Knaben war Aron Brun am Start. Obwohl er am Samstag noch mit einer grippeähnlichen Erkrankung zu kämpfen hatte, nahm er am Wettkampf vom 3m Brett teil und konnte noch die letzten Energiereserven mobilisieren. Belohnt wurde dieser Effort mit der Bronzemedaille. Am Sonntag war er wieder fit und sicherte sich vom 1m Brett die Goldmedaille für den VZW.

Damian O'Dell sprang in der Kategorie B Junioren souverän sowohl vom 1m als auch 3m Brett zu Gold und bestätigte damit seine konstant gute Formkurve.

In der Kategorie der C Junioren waren für den VZW gleich zwei Sportler am Start. Mael Beck sprang am Samstag im Wettkampf vom 3m Brett auf den zweiten Platz, Devon O'Dell zeigte am Sonntag eine solide Leistung und sprang vom 1m auf den dritten Platz. Bei den Mädchen waren Alisa Kozlova und Kajsa Mall am Start, konnten sich gegen die starke Konkurrenz jedoch nicht behaupten.

Bei den D Junioren Knaben stellte der VZW drei Teilnehmer. Erik Passerone, Xavier Lütscher und Cameron Pitfield konnte erstmals an einem wichtigen nationalen Wettkampf teilnehmen und Erfahrungen sammeln. Leider reichte es vom 1m für keine Medaillen. Am zweiten Wettkampftag sprang Erik ein solides Programm und sicherte sich die Bronzemedaille, wobei er den zweiten Platz um nicht einmal einen Punkt verpasste. Meret Bachmann startete bei den D Mädchen und konnte in beiden Wettkämpfen die Bronzemedaille holen.

Insgesamt zeigte das Team vom VZW eine starke Leistung und konnte zeigen, dass man mit den Zürchern auch in Zukunft rechnen kann!

Bericht:

Saeid Taghbostani